

Situaciones de riesgo, da clic en la respuesta correcta.

Teresa se siente incómoda cuando el hermano de su amiga la abraza y acaricia la cara. Por eso se aleja y pide ayuda a tu familia. ¿Está bien que pida ayuda?



Pablo está solo en casa y quiere ver televisión. Agarra el cable para conectarlo, pero se da cuenta de que el enchufe está quemado. ¿Debe conectar el cable?



María encontró una botella pequeña, no sabe qué sustancia es, nunca la vio. Se dio cuenta de que tiene la marca de "peligro"; pero tiene mucha curiosidad de saber qué es. ¿Debe abrir la botella?



Un extraño tocó la puerta, Felipe no lo conoce, por eso le pregunta quién es. El extraño le responde que es un amigo de su papá. ¿Felipe debe abrir la puerta?

